

Penerapan Aplikasi Microsoft Excel Dalam Pendataan Laporan Penjualan Pada Saung Dian Resort

Iriana Kusuma Dewi¹, Fikron², Kamsidik³

^{1,2,3}Universitas Pamulang

E-mail: dosen01729@unpam.ac.id

Diterima 11/September/2023 | Direvisi 14/Oktobre/2023 | Disetujui 15/November/2023

Abstract

Sales reports are the most important thing for transparency of costs and income, recording annual accounts which still use a manual system is considered very complicated and takes a lot of time, making the report inefficient in its implementation to predict the condition of the business. Financial reports are very important documents as evidence registration for countries and business partners. Along with technological developments, financial reports are starting to be prepared using Microsoft Excel, because the functions offered are very diverse and very useful in recording financial reports, not only that, Microsoft Excel has advantages in processing numerical data and can be used to analyze data.

Keywords: Ms Excel, Sales Report. Finance

Abstrak

Laporan penjualan merupakan hal yang paling penting untuk transparansi biaya dan pendapatan, pencatatan rekening tahunan yang masih menggunakan sistem manual dirasa sangat rumit dan memakan banyak waktu sehingga membuat laporan tidak efisien dalam pelaksanaannya dapat memprediksi bagaimana kondisi usahanya. Laporan keuangan merupakan dokumen yang sangat penting sebagai bukti pendaftaran bagi negara dan mitra usaha. Seiring dengan perkembangan teknologi, laporan keuangan mulai disusun menggunakan Microsoft Excel, karena fungsi yang ditawarkan sangat beragam dan sangat berguna dalam pencatatan laporan keuangan, tidak hanya itu, Microsoft Excel memiliki keunggulan dalam mengolah data numerik dan dapat digunakan untuk menganalisis data.

Kata kunci: Ms Excel, Laporan Penjualan. Keuangan

1. PENDAHULUAN

Meningkatnya usaha kecil menengah di tengah masyarakat menuntut pelaku-pelaku bisnis untuk dapat menerapkan strategi-strategi jitu dan memanfaatkan teknologi yang ada agar mampu bersaing dan bertahan. Salah satu usaha yang dapat dilakukan adalah dengan menerapkan teknologi yang dapat mendukung proses bisnis. Pemanfaatan teknologi tidak terbatas hanya untuk kebutuhan menjalankan proses bisnis, tetapi juga dapat digunakan untuk memenuhi kebutuhan konsumen (Novita, 2021). Kebutuhan tersebut mencakup pada kebutuhan dalam menyusun suatu laporan keuangan dimana laporan keuangan mulai disusun dengan menggunakan sistem teknologi sehingga pencatatan akuntansi didalam suatu perusahaan dilakukan dengan menggunakan komputer. Hal tersebut menjadikan pekerjaan akuntansi menjadi lebih mudah dan cepat sehingga dapat meminimalisir kesalahan dalam penyusunan laporan keuangan. Penyusunan laporan keuangan ini sangat penting karena melalui laporan keuangan, kondisi keuangan dan kinerja keuangan dapat dilihat sebagai informasi baik bagi pihak internal maupun bagi pihak eksternal. Informasi keuangan sangat diperlukan khususnya pada saat mengambil keputusan bagi masa depan perusahaan (Triandi, 2016).

Microsoft Excel sangat membantu dalam menyelesaikan permasalahan yang mudah sampai dengan yang rumit dalam bidang administratif khususnya. Microsoft Excel merupakan Program Aplikasi Pengolah Angka yang dikeluarkan oleh Microsoft Corporation yang memadukan berbagai kemampuan computer. Microsoft Office Excel memang dikenal dengan penggunaan rumus-rumus

atau formula dalam lembar kerjanya. Penggunaan rumus yang efektif akan memudahkan bagian keuangan dalam membuat laporan pekerjaan dengan menggunakan MS Excel. Formula atau rumus MS Excel adalah keunggulan tersendiri untuk aplikasi ini, dengan kemampuannya dalam mengolah data melalui perhitungan matematis yang sangat beragam fungsinya.

2. METODE

Metode kegiatan yang dilakukan adalah dengan melakukan kunjungan langsung ke Saung Dian Resort Desa Sindang Laut, Kecamatan Carita. Metode yang digunakan dalam kegiatan PKM ini adalah: 1. Mengedukasi masyarakat bahwasanya penerapan aplikasi ms excel dalam pendataan laporan penjualan sangat berguna dalam membantu pencatatan penjualan; 2. Memberikan masukan bahwa penggunaan Microsoft excel lebih ramah lingkungan, karena dengan menggunakan Ms. Excel, perusahaan akan lebih meminimalisir penggunaan kertas dan pembuangan sampah kertas; 3. Melakukan studi literasi sebagai pedoman materi didalam penyampaian penyuluhan selama proses kegiatan berlangsung; 4. Pelaksanaan kegiatan Pengabdian Pada Masyarakat ini dilakukan dengan menggunakan metoda ceramah, tutorial, dan diskusi yang berorientasi pada tujuan.

3. HASIL DAN PEMBAHASAN

Hasil pelaksanaan PKM yang dilakukan pada tanggal 16-17 September 2023 dengan peserta adalah Masyarakat Kampung Durung, Desa Sindang Laut, Kecamatan Carita, Kab. Pandeglang diperoleh hasil: 1. Kegiatan yang dilaksanakan untuk masyarakat sekitar Kampung Durung khususnya di Saung Dian Resort, Carita adalah kegiatan diskusi mengenai penerapan aplikasi Microsoft excel dalam pendataan laporan penjualan; 2. Masyarakat sekitar Kampung Durung khususnya di Saung Dian Resort, Carita mendapatkan wawasan dengan materi yang di peroleh dari dosen-dosen manajemen Universitas Pamulang mengenai penerapan aplikasi Microsoft excel dalam pendataan laporan penjualan; 3. Respon dari para masyarakat sangat baik mereka sangat terbantu dengan adanya PKM dari para Dosen Manajemen Universitas Pamulang, menambah pengetahuan dan wawasan masyarakat terhadap penerapan aplikasi Microsoft excel dalam pendataan laporan penjualan.



Gambar 1. Foto Bersama dengan perwakilan masyarakat



Gambar 2. Foto Bersama penyerahan piagam PKM

4. KESIMPULAN

Ms. Excel mempunyai beberapa fitur yang memungkinkan di satukan atau mempunyai kesatuan dengan aplikasi Microsoft Office yang lainnya. Di setiap lembaran terdiri atas baris kolom sebagai ruang data. Kegunaan utama dari Microsoft excel ialah untuk aplikasi ataupun software pengelola angka. Dengan menggunakan Ms. Excel manfaat yang dapat diperoleh bagi Saung Dian Resort adalah mempermudah dalam menyusun laporan penjualan yang terdiri dari laporan laba rugi, laporan posisi keuangan, laporan perubahan modal, hingga laporan arus kas; kemudahan dalam membuat data tabel, statistik dan grafik dimana dalam grafik dapat berupa column chart, line chart, bar chart, hingga combo chart; serta dengan penggunaan MS Excel dapat menjadi bahan dalam melakukan evaluasi usaha, karena Laporan data penjualan akan memberikan sebuah data analisis yang nyata untuk memberi gambaran apakah perusahaan sedang dalam kondisi yang baik atau tidak. Jika terdapat perubahan walaupun sedikit maka perusahaan harus tanggap untuk mengendalikan usaha tersebut agar tidak semakin mengalami penurunan.

DAFTAR PUSTAKA

- <https://www.cimbniaga.co.id/id/inspirasi/bisnis/mengenal-laporan-keuangan-perusahaan-dan-fungsi-pentingnya>. Laporan Keuangan Perusahaan, Jenis dan Fungsi Pentingnya.
- <https://www.cnbcindonesia.com/tech/20211119130752-37-292851/20-rumus-excel-yang-sering-dipakai-dalam-dunia-kerja>. 20 Rumus excel yang sering dipakai dalam dunia kerja.
- <https://www.cnnindonesia.com/ekonomi/20220112105944-83-745583/mengenal-5-jenis-laporan-keuangan-menurut-psak>. Mengenal 5 Jenis Laporan Keuangan Menurut PSAK.
- <https://www.equiperp.com/blog/laporan-penjualan/#pengertian>. Laporan Penjualan: Pengertian, Tujuan, Jenis dan Cara Membuatnya.
- <https://www.jurnal.id/id/blog/download-laporan-keuangan-bulanan-excel/>. Membuat Laporan Keuangan Excel.
- Irawan, Davit., dan Lukman Sunardi. (2021). Perancangan Sistem Informasi Pengelolaan Data Penjualan Karet pada PT Bumi Beliti Abadi Berbasis Web Mobile. JUSIM (Jurnal Sistem Informasi Musirawas), Vol 6, No 1, Hal 91-101.
- Novita, Dien., dkk. (2021). Sosialisasi Penggunaan Microsoft Excel untuk Pembukuan Sederhana di Usaha Ritel Tradisional Toko Cholid. Jurnal MDP, Vol. 1, No. 1, Hal. 30-36.
- Odja, Molina O., dkk. (2021). Penggunaan Microsoft Excel untuk Kemudahan Pengolahan Data Nilai Hasil Belajar Siswa. ABDIMAS: jurnal LPPM UNDANA, Vol. 15, No. 2, Hal. 22-29.
- Rianti, Windy., dan Erwin Harahap. Pengolahan Data Hasil Penjualan Online menggunakan Aplikasi Microsoft Excel. Jurnal Matematika, Vol 20, No 2, Hal 69-76.
- Seprina., dkk. (2022). Penyusunan Laporan Keuangan berdasarkan SAK EMKM dengan menggunakan program Microsoft excel general ledger pada UMKM RM Doa Bunda Palembang. JAKT: Journal of Accounting, Vol. 2, No. 1, Hal. 179-190.
- Triandi, dan Marina Agustin. (2016). Penggunaan Microsoft Excel dalam Penyusunan Laporan Keuangan untuk Meningkatkan Kualitas Informasi Laporan Keuangan. JIAKES (Jurnal Ilmiah Akuntansi Kesatuan), Vol 4, No 1, Hal 35-47.